
2017/4/8	記：吉原	

	

日時：2017 年 4 月 8 日	11:30～13:00	

場所：サービスセンター会議室	

出席：丸山、花上、田中、安永、吉原、辻（敬称略）	

	

丸山さん作成の「4月役員会議資料」を基に下記のとおり討議した。	

	

１．今後のダイヤランド区の役員・函南町への推薦委員の選考について	

	

	 区民会議は「会議」というには参加人数が多すぎる。	

	 議論をメインとするなら 10〜20 名程度にすべきではないか。（吉原）	

	

	 基本にもどり、隣人どおしの結びつきが重要なのではないか。（安永）	

	 →たしかに声掛けなども重要なことだと思う。（丸山）	

	

	 避難訓練は全体でやることに意味があるのだろうか。	

	 例えば山の上の人などはいざというときどうせ下まで避難できない。（安永）	

	 →各地区別に訓練をしてもらい、本部とは無線で連絡を取るといった工夫が必要。（丸山）	

	

	 区民の会の役割自体、知らないことが多すぎて分かりにくい。（安永）	

	 いい面も悪い面も含め議事録などをホームページで公開していくのはいいこと。（安永）	

	

	

２．文化・健康推進部会	

	

	 「はつらつ体操クラブ」は自主運用のサークル活動として行うこととなった。	

	 そのためホール使用料も該当者で負担することとする。（区民の会の予算外とする）	

	

	 ただし、健康推進イベントは区民の会の活動として支援していく。	

	

３．診療所誘致の件	

	

	 「4 月役員会議資料」どおり。	

	

	

４．その他	



	

（１）水道問題	

	

	 ダイヤランドのみ町中に比べ約 2.3 倍になっている。	

	 これは 40 年前に決まった経緯があるが現在では見直す必要がある。（辻）	

	

	 井戸を掘るという方法もある。（辻）	

	

	 各家庭に雨水タンクを推進して行きたい。（丸山）	

	 雨どいがないと町の補助が出ない可能性がある。（安永）	

	 落ち葉がたまらに仕組みのメッシュの雨どいもある一括して業者に頼めばよい。（辻）	

	

（２）防災問題	

	

	 現状を把握した上で、それでいいのかを皆に問いたい。（丸山）	

	

・健康推進イベント次回は 6月 18 日。	

	

・交通安全街頭広報は、9月 13 日、2018 年 3 月 14 日。	

	

	

以上	

	

	


